



Depuis sa dernière apparition télévisée sur le plateau de 7hebdo de Stv2, de nombreux observateurs nationaux et internationaux se plaisent à reconnaître en ce dernier des qualités d'orateur propres à un vrai tribun toujours enclin à défendre les causes des plus faibles.

Bill z Rock, animateur sur la chaîne Royal FM à Yaounde pense que Sam est simplement sur les traces de Charles Ateba Eyene, de regretté mémoire pour sa truculence et le courage de ses idées dans un contexte où il n'est pas toujours aisé de dire les choses sans sourciller.

Dans sa posture de Communicateur, ANGO est un personnage sans filtre qui ne craint pas de casser les codes. On pourrait facilement le comparer à Éric Zemmour aujourd'hui tout au moins pour ce côté hard. Et sur le profil même de l'homme qui est à la fois Journaliste engagé et Politique. Un éclectisme qui lui a permis de voguer dans la plupart des sphères du monde de la communication. Révélé au petit écran au début des années 2000 avec la chaîne tvmax la première télé privée du Cameroun, Sam Séverin ANGO va très vite se démarquer par son style en atterrissant à Canal2 International.



Chroniqueur sportif de l'année 2005 au Cameroun, prix de l'excellence africaine et puis ce sera le must d'une carrière flamboyante à travers des nombreux voyages dans le monde. Sam a fait les 4 continents dans son parcours exceptionnel de journaliste de sport. Puis à Equinoxe le monde va découvrir les nombreuses autres qualités de Sam Séverin avec la meilleure matinale radio qui ait existé chez nous. Informations et divertissement c'était le leitmotiv de ce programme qui a permis à notre homme de connaître l'apogée dans le métier.

Animateur doté d'une grande culture générale et très bon intervieweur, Sam et son équipe vont révéler et susciter le projet politique de Cabral Libih. Plus tard on le verra comme porte parole de candidats à l'élection présidentielle, Akere Muna et Frankline Ndifor, avant d'être lui-même tenté de devenir acteur politique. Au MRC de Maurice Kamto Sam Séverin ANGO va très vite trouver sa place dans le Sud mais son aventure connaîtra un coup d'arrêt ici vu le contexte sociologique.

Cependant le bouillant personnage dit ne pas encore avoir dit son dernier mot. Tout en regrettant pour le dénoncer l'égoïsme et l'égoïsme caractéristiques de l'élite au Cameroun et spécialement celle de sa région natale le Sud, l'homme espère voir se lever un jour un nouveau Cameroun où prévaleront l'égalité des chances, la justice sociale, la méritocratie républicaine, toutes choses auxquelles il est viscéralement attaché. On l'a brièvement revu récemment dans le journalisme et selon certaines indiscretions le globe trotter pourrait revenir le temps de la CAN à ses premières amours, Le journalisme de Sport, dans un projet qui est à dévoiler.

Notre Sam national, on l'aime bien pour tout cela, sa gouaille, sa vision, son éloquence, son caractère bien trempé et même son... instabilité. Oui surtout c'est un homme qui n'a pas beaucoup d'amis parce qu'il dit se méfier de l'hypocrisie des humains. Il peut néanmoins compter Bouba Ngomena et Jean Solaire Kuete parmi ses amis sincères.

Par dessus tout Sam Séverin ANGO affirme aimer les gens et a davantage contribué à propulser certaines carrières : Carole Guyso, Catherine Toulou, Homer Djomo, Kate Djiaha, Mbombog Mbengan et récemment à For You médias il a permis le recrutement de Jamel Laplage, Anthericis Riema, Clarisse Nkondjock et autres Willy Brice



Sam entouré de quelques fans